

# Baumackerschule

## Weihnachtsgeschenke, die uns am meisten freuen

Sehr geehrte Frau Suter-Zünd,

Vielen Dank für die schöne Weihnachtskarte!

Schon an den guten Fotos auf der Karte erkennt man auf den ersten Blick, dass 2020 ein "spezielles" Jahr war. Wir danken Ihnen und dem gesamten Lehrerteam der Baumackerschule deshalb speziell für den Einsatz, die nötige Flexibilität und Spontanität (vor allem im Lockdown!) sowie für die schönen Erlebnisse, die unser Sohn in diesem Jahr in der Schule erleben konnte.

Wir haben dies stets sehr geschätzt - 2020 vermutlich noch mehr als sonst - und wir sind dankbar, dass unser Sohn gerne zu Ihnen in die Schule kommt.

Mit freundlichem Gruss  
Familie S.

Guten Morgen Frau Suter

Ihre Weihnachtskarte ist einfach der Hammer! Danke für Ihre Geduld und Ihr Engagement im vergangenen anspruchsvollen Jahr – bitte leiten Sie diesen ebenfalls an die Lehrerschaft weiter.

Wir schätzen Ihr unermüdliches und zielorientiertes Arbeiten mit unserer Tochter sehr. Schön, dass wir bis im Sommer noch mit an Bord sein dürfen.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Familie K.